



Aux représentants des médias

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Village de Fresens – l'eau est à nouveau consommable

Le Conseil communal communique que l'eau est à nouveau consommable pour les ménages de Fresens.

Suite à la pollution du réseau d'eau détectée mardi, de nouvelles analyses ont été effectuées sur le réseau d'eau de Fresens mercredi par le laboratoire mandaté par la commune de La Grande Béroche. Ces analyses se révèlent négatives, l'eau est à nouveau consommable.

Le réseau a été désinfecté et l'eau est désormais propre à la consommation pour les ménages de Fresens ; les consignes de sécurité sont dès lors levées.

L'origine de cette pollution est une probable contamination du réseau par des eaux de ruissellement suite aux fortes pluies de ces derniers jours.

Par mesure de sécurité, l'eau provenant des sources a été coupée et le réseau d'eau de Fresens est désormais alimenté uniquement par le réseau de l'ex SEHB (syndicat des eaux de la haute Béroche).

Nous remercions les habitantes et habitants de Fresens pour leur vigilance et leur compréhension suite à ce malheureux épisode.

Saint-Aubin-Sauges, le 1^{er} novembre 2018

Contact médias :

M. Alexandre Béguin, directeur des services industriels, alexandre.beguine@ne.ch,

079 323 56 41.